

Corona-Situation und die sich daraus ergebenden Entwicklungen - unter anderem im Konsumverhalten

Die aktuelle Situation mit Corona trifft jeden von uns. In Zeiten, in denen wir alle angehalten sind einander mit mehr Umsicht zu begegnen und gleichzeitig direkte soziale Kontakte zu reduzieren, um die Infektionsgefahr für sich und sein Umfeld zu minimieren, führt automatisch zu anderen Verhaltensregeln.

Auch das Konsumverhalten wird sich der aktuellen Situation entsprechend entwickeln. Mit unserem Heimdienstservice tragen wir unseren Teil dazu bei.

- Sie müssen das Haus nicht verlassen
- Sie müssen nicht vor Ort sein, wenn die Ware geliefert wird
- Wir bringen die gewünschte Ware an den von Ihnen genannten Ort
- Evtl. Leergut nehmen wir selbstverständlich mit
- Der Rechnungsbetrag wird je nach Vereinbarung überwiesen (kein Bargeld):
 - ✓ per Vorkasse
 - ✓ nach Rechnungsstellung
- Dadurch vermeiden Sie direkten Geldkontakt
- Die Lieferung kommt bequem zu ihnen nach Hause

Sie haben Fragen oder Wünsche?

Bitte zögern Sie nicht, uns anzurufen. Wir sind gerne behilflich.

Wir wünschen uns, dass wir alle gemeinsam diese außerordentlich schwierige Situation meistern, überstehen und am Ende eine positive Erkenntnis in unserer Gesellschaft spüren:

Das WorldWideWeb ersetzt keine Infrastruktur am Ort und auch keine direkt gelebten sozialen Kontakte. Nur ein Miteinander gepaart mit Kompromissbereitschaft, bringt uns alle weiter.

Ihre Familie Zirlwagen mit Team